

Aktive Ehrenamtler prägen den VdK Wenden

Fast 1900 Mitglieder werden im Kreis Olpe bestens betreut

Bei der letzten Vorstandssitzung des Ortsverbands Wenden (Kreisverband Siegen-Olpe-Wittgenstein) standen auch personelle Veränderungen auf der Tagesordnung.

Aus persönlichen Gründen hatte Betreuer Alfons Jung aus Schönau den Wunsch geäußert, von seinen Aufgaben entbunden zu werden. Alfons Jung ist seit 1997 VdK-Mitglied und war seit 2002 Ortsbetreuer für einen Teil der Mitglieder in Schönau. Der Vorsitzende Gerd Willeke bedankte sich mit einem Präsent für die geleistete Arbeit. Gleichzeitig wurde Ralf Hennrichs aus Schönau als Nachfolger vorgestellt.

Starkes Frauenteam

Der Vorsitzende Gerd Willeke bedankte sich generell bei allen 26 Ortsbetreuern: „Dass der VdK Wenden inzwischen 1860 Mitglieder zählt – bei 20000 Einwohnern sind das neun Prozent der Einwohner –, ist auch ein Zeichen der guten Betreuung durch unsere Ortsbetreuer!“



Der VdK-Vorsitzende Gerd Willeke (links) und Kassierer Karl-Hermann Klaus (rechts) verabschiedeten Alfons Jung (Zweiter von links) und begrüßten den neuen Ortsbetreuer Ralf Hennrichs.

Foto: VdK Wenden

Doch nicht nur die Ortsbetreuer leisten im VdK Wenden hervorragende Arbeit – sondern auch die Vertreterinnen der Frauen. So hatte das Team aus Inge Löhr sowie ihren Helferinnen Ilona Bröcher, Beate Gipperich, Karin Schade, Doris Pauly und Angelika Theile Ende 2017 die Jahresab-

schlussfeier organisiert. Zu dieser waren rund 110 Mitglieder erschienen und genossen die Klavieruntermalung von Katharina Schneider aus Olpe oder fünf junge Frauen vom Chor „Chorios“. Besonders begrüßt wurde an diesem Tag der Ehrenvorsitzende Willi Solbach.